

CONDITIONS GÉNÉRALES DE VENTE

La vente sera faite au comptant.

Les acquéreurs paieront des frais en sus des enchères de 15%HT soit 18 % TTC. Les lots sont vendus en l'état. Aucune réclamation ne sera admise après la vente. Le dernier enchérisseur sera considéré comme adjudicataire responsable du paiement. Il devra déclarer à l'OVV* son identité et son adresse. Si l'enchérisseur agit pour le compte d'autrui, il devra présenter un document d'identité, un mandat pour agir et les documents identifiant son mandataire. Les lots ne seront délivrés aux adjudicataires qu'après encaissement du règlement.

Le règlement pourra s'effectuer:

- en espèces selon les limites imposées par la législation en vigueur

- par carte bancaire visa

- par virement bancaire

- par chèque (deux pièces d'identité seront exigées)

GARANTIES

Le commissaire-priseur se réserve la possibilité de rectifier les désignations du catalogue. Ces rectifications seront annoncées au moment de la présentation de l'objet et portées au procès-verbal de la vente.

Il ne sera admis aucune réclamation une fois l'adjudication prononcée.

Le matériel est vendu d'occasion, sans aucune garantie de la part de Radio France, aux risques et périls de l'acquéreur.

La responsabilité de Radio France ou d'Art Richelieu ne pourra être recherchée pour quelque motif que ce soit et notamment en ce qui concerne l'état apparent du Matériel, ses performances, son fonctionnement ou encore toute panne qui pourrait survenir au cours de l'utilisation du Matériel.

De même, Radio France et Art Richelieu n'apportent aucune garantie au titre des vices cachés, ainsi Radio France ou Art Richelieu ne pourront se voir opposer par l'Acquéreur aucune réclamation ou action ni aucune répétition au titre de la garantie des vices cachés portant sur le Matériel.

Radio France et art Richelieu ne pourront être tenus responsable d'une éventuelle non-conformité ou inaptitude du Matériel par rapport à ses applications actuelles ou à venir ou l'utilisation du Matériel en locaux inadaptés.

L'état des lots mis en vente est mentionné à titre indicatif et et ne saurait engager la responsabilité de l'OVV ou de Radio France.

Seul le texte en français fera foi en cas de contestation

EXPOSITION

Une exposition partielle est ouverte au public le vendredi 5 et le samedi 6 juin, de 9h à 19h30 , au studio 115 et la salle 2G49 dans la Maison de la Radio, accès par le 116 avenue du Président Kennedy 75016 Paris

Pour des raisons de sécurité, l'accès au studio 115 sera limité à 7 personnes toutes les 20 minutes.

ENCHERES

L'ordre du catalogue sera suivi. Le commissaire-priseur pourra diviser ou réunir les lots. En cas de double enchère reconnue effective par le commissaire-priseur, le lot sera remis en vente, tous les amateurs présents pouvant concourir à cette deuxième mise en adjudication.

ORDRE D'ACHATS

L'ordre d'achat doit nous parvenir au plus tard la veille de la vente avant 15h accompagné de coordonnées bancaires. Si l'enchère proposée dans la salle est du même montant que l'ordre d'achat, celui-ci

ne sera pas pris en compte. Au cas où plusieurs ordres d'achat seraient fixés au même montant sur un même lot, il ne sera tenu compte que du premier d'entre eux reçu par l'OVV*.

Un formulaire d'ordre d'achat est à télécharger et imprimer sur www.art-richelieu.fr

ENCHÈRES PAR TELEPHONE

La demande de ligne téléphonique, accompagnée de coordonnées bancaires, doit nous parvenir la veille de la vente avant 15h. L'OVV* ne pourra être tenu pour responsable au cas où vous ne seriez pas joint par téléphone au moment de la vente, pour quelque motif que ce soit. Dans ce cas et sauf instruction de votre part, vous serez considéré comme donneur d'ordre d'achat au montant de l'estimation basse. Les enchères par téléphone ne seront acceptées que pour les lots dont l'estimation basse est au moins égale à 300 euros.

DROUOT LIVE

Toute personne sera admise à assister et/ou participer à la vente en ligne selon les modalités reportées sur le site www.drouotlive.com

DELIVRANCE DES LOTS

Le retrait du bien vendu est à la charge de l'acheteur. Il n'interviendra qu'après encaissement du règlement des lots achetés.

Les biens sont à retirer le dimanche 7 juin de 12h à 20h, le lundi 8 et le mardi 9 juin de 9h à 18h, à la Maison de la Radio, 116 avenue du Président Kennedy 75016 Paris.

Certains lots volumineux seront à retirer sur rendez-vous dans un autre lieu de stockage

L'acheteur devra se présenter avec le bordereau d'adjudication acquitté.

Le bien sera enlevé en l'état. L'acheteur devra s'assurer lui-même de la conformité des lots qui lui sont délivrés et prévoir des moyens adéquats de chargement et de transport du bien. Aucune assistance technique ne sera fournie pour la prise en charge du bien vendu.

En cas de paiement par chèque ou par virement, la délivrance des objets pourra être différée jusqu'à l'encaissement. Dès l'adjudication, l'objet sera sous l'entière responsabilité de l'adjudicataire. L'acquéreur sera lui-même chargé de faire assurer ses acquisitions, et l'OVV* décline toute responsabilité quant aux dommages que l'objet pourrait encourir, et ceci dès l'adjudication prononcée.

* OVV = Opérateur de Ventes Volontaires Art Richelieu

Art Richelieu remercie chaleureusement Pascal Besnard et son équipe pour sa passion et sa compétence dans son travail de description des matériels présentés dans cette vente.

RIB
Titulaire du compte (Account Owner)
OVV Deburaux Paris – Art Richelieu
51, rue Decamps – 75116 Paris
BANQUE (Bank)
CIC PARIS BOETIE
42, rue de la Boétie – 75008 Paris
IBAN (International Bank Account Number)
FR76 3006 6108 0200 0215 5640 337
BIC (Bank Identifier Code)
CMCIFRPP

GENERAL TERMS AND CONDITIONS

Sales require immediate payment

The buyers will pay fees on the auctions amounting to 15% before taxes or 18% tax included. All items sold in their present condition. All sales are final. The last bidder will be considered the purchaser responsible for payment. They must provide ID and an address to OVV*. If the bidder is an agent acting for another party, they should provide a buyer's ID, an agent release authorization form, and the agent's ID. Items will not be released to the purchasers before receipt of the payment.

Payment can be made:

-in cash under the limits set by applicable legislation

-by VISA bank card

-by bank transfer

-by check (two pieces of ID will be required)

GUARANTEES

The auctioneer reserves the right to correct the descriptions in the catalogue. The corrections will be announced during the viewing of the item and noted in the bill of sale.

All sales are final once the final bid is accepted.

The goods are used, are not guaranteed in any way by Radio France or Art Richelieu, and at the risk to the buyer.

Radio France and Art Richelieu are not responsible in any manner, notably in so far as it concerns the apparent condition of

the material, its performance, its functioning, or any breakdown which might occur in the course of the material's use.

In the same way, Radio France and Art Richelieu provide no guarantee regarding hidden defects, and Radio France and Art Richelieu can not be made the object by the buyer of a complaint or legal action, or of any reapplication of a guarantee against defects on the material.

Radio France and art Richelieu are not responsible for any non-conformity or failure of the material for its current and future uses, or for use of the Material in inappropriate locales.

The condition of the lots are given only for information.

Only the sales conditions in French are legal.

VIEWINGS

The material will be displayed on Friday the 5 and Saturday the 6th of June, from 9 a.m. to 7:30 p.m.:

- at studio 115 and room 2G49 in the Maison de la Radio, 116 avenue du Président Kennedy 75016 Paris

BIDDING

The order in the catalogue will be followed. The auctioneer may divide or merge items. In the case where the auctioneer recognizes a simultaneous bid of the same amount, the item will be put back up for auction, and all the participants present may re-bid for the item in the new auction.

BUYING ORDER

The purchase order must arrive the day before the event before 3 p.m. and must include banking details. If the bid in the room is of the same amount as the purchase order, the latter will not be taken into account. In the case where several purchase orders are submitted in the same amount for the same item, OVV* will take into account only the first order received.

A purchase order form can be downloaded and printed at www.art-richelieu.fr

TELEPHONE BIDS

The request for a telephone line, along with bank details, must arrive the day preceding the event by 3 p.m. at the latest. OVV* will not be held responsible if you cannot be reached by telephone at the time of the sale, regardless of the reason. In this case, excepting other instructions on your part, you will be considered to have issued the lowest estimate. Bids by telephone will only be accepted for items for which the lowest bid is equal to or greater than 300 euros.

DROUOT LIVE

Everyone will be admitted to attend or participate in the online sale according to the terms of the Web site www.drouotlive.com

DELIVERY OF THE ITEMS

Collection of the purchased item is buyer's responsibility. It will take place only after the funds have been received for the items purchased.

The items must be taken within three days

after the auction, at the time and place agreed upon with ART RICHELIEU.

The buyer must bring the auction item certificate.

The item will be taken as is. The buyer is responsible for providing adequate means of loading and transporting of the item. No technical assistance will be provided for the pick up of the item sold.

In the case of payment by check or bank transfer, release of the items may be deferred until receipt of the funds. Starting from the moment of the sale, the item will be entirely the responsibility of the bidder. The buyer will be responsible for insuring their acquisitions, and OVV* declines all responsibilities, as soon as the bid is accepted, for any damages that may occur.

* OVV = Opérateur de Ventes Volontaires Art Richelieu

Art Richelieu warmly thanks Pascal Besnard and his team for his passion and expertise in describing the items presented for auction.

The catalog in English is available on www.art-richelieu.fr